

「はじあい」

あさぎり町立須恵小学校だより
発行者：校長 梶原 哲郎



学校教育目標「ふるさとを愛し、知・徳・体のバランスのとれた須恵っ子の育成」
教育スローガン「笑顔・・・『わかった』『できた』がいっぱいの学校に。」

新年明けましておめでとうございます。

今年もよろしくお願ひいたします。

1月9日（火）に、平成29年度第3学期の始業式があり、新学期が始まりました。

子ども達には、「冬休みと同じように、3学期も学習やお手伝いをがんばって、テレビやゲームなどの時間を守りましょう」と話をしました。
3学期の登校日は、52日間（6年生は51日間）しかありません。1日1日を大切に、学年のまとめをして、しっかりと中学校進学や進級への準備をしましょう。



『どんどや』たいへんお世話になりました。

1月14日（日）に、須恵大すき会の主催で、どんどやがありました。須恵小の子ども達が、とても楽しみにしていた行事でした。須恵小学校の発表では、舞台の上で「音楽のおくりもの」を歌いました。

寒い中ではありましたが、須恵地区の皆様方のご協力で心温まる「どんどや」になりました。ありがとうございました。



須恵保育園でのもちつき交流

1月11日（木）の3時間目に、5年生が須恵保育園で、もちつき交流をしました。

5年生は、これまで学校などでもちつきを経験していました。

その経験を生かして、保育園の年長児・年中児の子ども達に優しく声をかけながら、もちを丸めていました。



地震を想定した避難訓練

1月12日（金）のそうじの時間に、地震が発生したという想定で、避難訓練をしました。子ども達には、訓練の時間を前もって知らせずに行いましたが、みんな落ち着いて、決められた場所に避難することができました。



インフルエンザやかぜの流行が始まりました。気をつけましょう。

今年になって、体調をくずす子が増えています。学校では、手洗い・うがいの励行や、休み時間の教室換気を心がけています。

せきなどが出るときは、マスクを着用するよう、ご協力をお願いします。